

ウクライナの平和に反対するとは

ケイトリン・ジョンストン

コンソーシアム・ニュース 2025年2月20日

<https://consortiumnews.com/2025/02/20/caitlin-johnstone-opposing-peace-in-ukraine/>

戦争終結に向けたトランプの動きについてあれこれ騒いでいる人たちは墮落している。この悪夢への道を開いた者は、ゼレンスキーにすべてを押し付けようとしているトランプを含め、全員檻に入るべきだ。

レイチェル・メドウ（米国のリベラル派のテレビキャスター）からバーニー・サンダース（左派上院銀）まで、ウクライナでの戦争終結に向けたトランプ政権の動きに、誰もがパニック状態になっている。

現在、民主党全国委員会（DNC）の副議長を務めるデビッド・ホッグはツイッターで、こう叫んでいる。

「ウクライナを見捨てたら、次はポーランドだ。この戦争を終わらせてプーチンをウクライナから追い出すより、もっと高くつくことになる。それは何かわかるか？ 第三次世界大戦と第二次マーシャル・プランだ！」

このような戯言は、凶暴であると同時に馬鹿げている。

ウクライナの戦争を終わらせる必要があるのは明らかだ。世論調査によれば、ウクライナ人自身が戦争の終結を望んでいる。もしあなたが、このウクライナ人の意思に反して、人が戦争で死に続けることを望み、安全な家でスナック菓

子を食べながら、インターネットに正義の訴えを投稿しているのだとしたら、あなたは化け物だ。

しかし、これだけ言ってもまだ十分ではない。

私たちは皆、事態をここまで推し進めたすべての人たち、特に私たちが暮らしている西側帝国の指導者たちに怒りをぶつけるべきだ。これらのサイコパス（精神病質者）たちは、底知れぬ恐怖を伴う勝ち目のない戦争を故意に引き起こしたのだ。

2014年の政権交代作戦を支援し、米国が自国の国境なら決して許さないような方法で、ロシアの国境にネオナチ雇兵の軍事的脅威を結集した…。そして、ロシアが侵攻する前も後も、交渉への出口を次々に閉鎖してきた。この悪夢への道を開いた者は全員、檻に入れられるべきだ。

その中にはドナルド・トランプも含まれている。現職大統領のトランプは今、ソーシャルメディア上で、すべてをゼレンスキーのせいにしてしようとしている、

トランプ自身が、ウクライナに公然と武器を流し始めた最初の大統領なのだ。そうやってロシアとの条約を破棄し、冷戦の緊張を高め、この恐ろしい事態への道を開く手助けをした。

トランプ大統領、バラク・オバマ元大統領、ジョー・バイデン前大統領、ボリス・ジョンソン元英首相、そして NATO 全体が、ウクライナの人々を肉挽き機に放り込む手助けをした。数え切れないほどの西側の専門家やアナリストが、NATOの行動はウクライナの破滅を招くとしつこいほどに警告していたのに。だから彼らは皆、おおいに報いを受けるべきだ。

しかしもちろん彼らはそうしない。それは皆、知っている。ウクライナを地獄へと導く手助けをした政府高官、帝国経営者、キャリア政治家、評論家、シンクタンクの沼地の怪物たちは誰も、自分たちの残虐行為に対してなんの報いも受けることはない。誰もキャリアを失うことさえない。

さらに悪いことだが、彼らのほとんどは、墓場からゾンビのように再び姿を現し、次の帝国の大虐殺への支持を作り出す手助けをするだろうということだ。

ウクライナ戦争への支援を煽りたてた人々の多くは、イラクを破壊した手助けをした責任者として、ハーグの国際司法裁判所の監獄にずっと収監されているべきだったのに。

私たちは最悪の人間たちに支配されている。この異常者たちがハンドルを握っている限り、私たちの世界が平和になることはないだろう。

筆者は、メルボルン在住の、詩人、エッセイスト、画家

【翻訳チェック 鈴木頌】